

ぽっぽっぽ



今年の梅雨は、一度に多くの雨が降ったりカンカン照りの日もあったり、例年とは違った梅雨でしたね。

今年の夏も暑くなるようですので、水分補給をしっかりして、夏バテしないように気をつけましょう。

7・8月の出来事

7月12日(水)……健康診断(PM)

7月13日(木)……防犯講習会(AM)

7月28日(金)……NHK 歳末たすけあい助成車両
お披露目式(AM)

8月 3日(木)……誕生会・職員会議

たくさんの方々がチューリップ作業の

ボランティアに来てくれました！！

おかげさまで今年のチューリップ作業も無事に終了し、たくさんの球根を納品することができました。

今年も鶴松会の皆様・民生委員の皆様・保護者の皆様が手伝いに来てくださいました。お手伝い頂いた皆様、暑い中、大変ありがとうございました。



♣ 防犯講習会がありました ♣

7月13日に防犯講習会を行いました。胎内警察署の生活安全課の警察官3名に来ていただき、さすまたや身の回りにあるものを使った不審者への対処の仕方を教わりました。



こばとの職員がそれぞれの役に分かれ、警察の方に教えていただきながら訓練しました。

実際にさすまたを使うことが無いように願っています。

送迎車が新しくなりました

7月28日にラフェスタにかわる送迎車のトヨタ「ノア」が納車され、お披露目会を行いました。理事長や役員の方々に出席して頂き、レプリカキーの贈呈や車との記念撮影を行いました。

これからも長く大切に使っていきます。



ピカピカの新車です。



レプリカキーを頂きました。

♡健康診断がありました♡

今年は7月12日の午後から健康診断があり、一般検査と嘱託医の千野先生による診察が行われました。また、40歳以上の方には血液検査もありました。

日ごろから、健康に気を付けたいものですね。



8・9月の予定

- 8月10日(木)……第1回大掃除(PM)
- 8月11日(金)……イエローシート・キャンペーン
賞与支払い日
- 8月12日～16日……お盆休み
- 8月25日(金)……納涼お楽しみ会(PM)
- 9月7日(木)……誕生会・職員会議
- 9月11日(月)……イエローシートキャンペーン
- 9月13日(水)……避難訓練(PM)

* 編集後記 *

当て字を解く 「章魚」(たこ)と「章」との関係は
タコは足を8本も持っていて、その足がこの軟体動物の特徴の一つです。漢字一字では「蛸」と書きます、また「章魚」という2字漢字を当てる時もあります。「蛸」は見てのとおり「虫」偏で、本来はアシタカクモでクモも同じく8本足であることから、タコを意味する漢字として用いるようになったようです。
タコの当て字の「章魚」はもとは中国語です。「章」という字には模様、綾(あや)の意味があり、タコは体の色(模様)を種々に変化させることから、「章魚」と呼んだと思われる。

八幡